
Facelift für den Peugeot E-Traveller

Peugeot hat dem E-Traveller (jetzt mit großem statt kleinem E) ein Facelift spendiert, dass den Elektrovan dank neugestalteter Frontpartie und Full-LED-Scheinern wieder näher an die übrigen Modelle rückt. Der nach wie in zwei Längen und mit bis zu neun Sitzen erhältliche E-Traveller hat außerdem ein geändertes Cockpit mit digitalem Zehn-Zoll-Kombiinstrument und großem zentralen Touchscreen erhalten. Da der Automatik-Wählhebel umpositioniert wurde, gibt es mehr und größere Ablagefächer. Zudem gibt es neue Sitzbezüge und erstmals auf Wunsch ein beheizbares Lenkrad.

Die Konnektivität wurde erhöht und der Tempomat um die automatische Abstandsregelung mit Stopp-und-Go-Funktion erweitert. Der Peugeot E-Traveller ist wahlweise mit einer 50 kWh oder 75 kWh großen Batterie erhältlich. Ein neues regeneratives Bremssystem erhöht die Reichweite auf bis zu 350 Kilometer. (aum)

Bilder zum Artikel



Peugeot E-Traveller.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Peugeot



Peugeot E-Traveller.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Peugeot



Peugeot E-Traveller.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Peugeot
